

## Remise des diplômes au lycée des Bruyères à Sotteville-lès-Rouen

Publié le 02/12/2014 à 22H03



Les lauréats 2014 du BTS, fiers d'avoir enfin leur diplôme en mains

«La remise des diplômes à nos élèves est toujours un instant très gratifiant », a déclaré Jean-François Delporte, proviseur du lycée des Bruyères de Sotteville-lès-Rouen.

Les lauréats 2014 ont été accueillis en deux groupes. D'un côté, les nombreux élèves diplômés du baccalauréat ont été reçus dans le hall d'honneur. Les diplômés du BTS ont profité d'une ambiance plus intime dans la salle de réunion du lycée. « Nous sommes globalement très satisfaits des résultats de cette année », poursuit le proviseur. « Le taux de réussite est en hausse de 10 points depuis 2009 », se félicite-t-il.

## Des différences selon les filières

Le taux de réussite au bac est cette année de 78 % pour les séries générales et 81,7 % pour les STMG (sciences et technologies du management et de la gestion). Un seul point noir : un recul de 20 points pour la série ES, « en raison d'un échec massif en mathématiques », regrette Jean-François Delporte. Celui de l'enseignement supérieur est de 90 % pour le BTS Assistant manager, et 100 % pour le Commerce international. « Nous sommes très fiers d'eux », ajoute leur professeur de droit, Maryline Peresty. « Les élèves plébiscitent notre « entreprise pédagogique », qui les met en condition réelle de gestion. Ils apprennent ainsi à diriger leur « boîte » et à commercer avec les 6 000 autres entreprises du réseau mondial », développe Maryline Peresty. « Le BTS Assistant manager est le seul en France à proposer cet outil inédit, et les élèves apprécient ».

« Ils ont été particulièrement motivés cette année, toute la classe est reçue », ajoute fièrement leur professeur. Le précieux sésame dans les mains, les élèves et leurs professeurs ont eu tout le loisir de parler de leur avenir ensemble.